

Die Bordkameraden gedenken ihren verstorbenen Kameraden



Nachruf



Erich Stenz

** 28.09.1946*

† 09.09.2020

Hauptbootsmann der Reserve

Wir alle sind fassungslos, dass unser lieber Kamerad Erich Stenz nach kurzer schwerer Krankheit plötzlich und unerwartet aus unserer Mitte gerissen wurde und am 09.09.2020 seine letzte Reise angetreten hat.

Erich hat von 1964 bis 1976 seinen Dienst bei der deutschen Bundesmarine als Funker versehen.

Besonders in Erinnerung geblieben ist ihm seine Fahrzeit und die Kameradschaft auf der F221 Fregatte EMDEN IV.

Im Jahre 1990 hat Erich zusammen mit anderen Marine-Kameraden, die mit ihm auf der Fregatte EMDEN IV gefahren sind, die „Bordkameraden der F221 Geleitboot / Fregatte EMDEN IV“ ins Leben gerufen. Seit diesem Zeitpunkt hat er mit Kameraden alle zwei Jahre ein Treffen der „Bordkameraden EMDEN IV“ in verschiedenen Städten unseres Landes organisiert. Diese Marinetreffen erfreuten sich zunehmender Beliebtheit. In diesem Jahr sollte in der Hansestadt Stralsund das 30. EMDEN-Treffen stattfinden. Aufgrund von CORONA musste das Treffen leider abgesagt und auf das kommende Jahr verschoben werden. Seine lebenswerte und kameradschaftliche Art, sowie seine große Hilfsbereitschaft werden uns sehr fehlen.

Wir werden ihm für alle Zeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Hinterbliebenen sprechen wir hiermit unser tiefempfundenenes Mitgefühl aus.

*Im Namen aller ehemaligen Kameraden die
Bordkameraden der F221 Fregatte EMDEN IV*

